
4 Pièces

95 m²

Réf. VA27592-EXPFRANCE

859 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Situé  au  dernier  étage  d'une  résidence  de  prestige,  cet  élégant

appartement  de  4  pièces  avec  toit-terrasse  séduit  par  ses  beaux

volumes  et  son  cadre  de  vie  exceptionnel.  L'espace  de  vie  principal

s'ouvre  sur  une  vaste  terrasse  avec  vue  panoramique  sur  la  mer,

agrémentée d'un jacuzzi pour des instants de détente privilégiés. Deux

chambres  donnent  accès  à  une  seconde terrasse,  tandis  que  la  suite

parentale bénéficie de son propre balcon, offrant confort et intimité. Un

garage  ou  une  place  de  stationnement  en  sous-sol  est  disponible  en

option pour plus de praticité. Les informations sur les ...

Located on the top floor of a prestigious residence, this elegant 4-room apartment

with  rooftop  terrace  impresses  with  its  generous  volumes  and  exceptional  living

environment.The  main  living  area  opens  onto  a  vast  terrace  with  panoramic  sea

views, enhanced by a jacuzzi for special moments of relaxation.Two bedrooms have

access to a second terrace, while the master suite enjoys its own private balcony,

offering  both  comfort  and  privacy.A  garage  or  underground  parking  space  is

available  as  an  option  for  added  convenience.Fees  to  be  paid  by  the  seller.  Not

subject to DPE. Information on the ...

LUXURY BY BLUE
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